

# ARISTÓCRATAS DEL SABER

- publicación casi mensual de los internos del
- "Real Colegio de San Bartolomé" •



Alumna: una vez al mes usá: TITO. Te tapa y quedás libre.

---

### EDITORIAL

Salimos de nuevo. Parece mentira, pero la idea de 2 6 3 pibes se fue haciendo carne en los demás.

Empezaron a aparecer colaboraciones. Empezaron a aparecer lectores -de tercero en adelante-. Empezaron a llover críticas: que el crucigrama es horrible; que la revista es poco amplia; que no hablamos de la muerte de Il Padrone; que qué cuerno es lo del burro; y un montón de cosas más.

Las vamos a corrgir. A medida que aumenten las colaboraciones se va a ir ampliando, va a ir tomando forma, tomando color y definiendo la línea.

Queremos que sea el reflejo de lo que pensamos y sentimos TODOS los estudiantes del Colegio. Que sea nuestra forma de expresión, nuestra forma de comunicarnos, nuestro miedo, nuestra furia.

Creímos que con la muerte del Rector se iba a solucionar todo; que por un hecho biológico iba a cambiar todo.

De pronto aparece el Chusco y nos dice: "Aquí no cambia nada".

¿Cómo podíamos creer que sin hacer nosotros nada, alguna alma bondadosa nos iba a dar todo lo que nacesitábamos?

Aunque se ven débiles -no tienen Ministro de Educación ni Rector en la Universidad de Buenos Aires-, se las compusieron para capear el temporal, o al menos eso creen.

Pero ahora estamos nucleados alrededor de la revista y al menos podemos decirnos lo que pensamos y queremos.

Sigamos adelante con ella; nos puede dar muchas cosas, pero por sobre todas ellas nos va a dar discusión para llegar a la unidad o no, pero sabremos con quién estamos y qué queremos hacer todos los alumnos.

Suerte,

LA REDACCION

¿Quién le inventó el nombre al Lujoso Naranjín?

SECCION SUGERENCIAS

Me enteré de la genial idea de fundar la revista por el encargado de mi división y de inmediato la quise leer. Después de hacerlo me dí cuenta que hacía falta una sección de sugerencias y decidí inaugurarla. Entonces se propone:

- 1)-Un parte de suspensión para el Jefe de Redacción por omitir unas palabras de homenaje al "FINAO" en la parte de sociales.
- 2)-Hacer una colecta para obsequiar a las autoridades del Colegio con un Catamarán-si es posible dos-y pasajes a Chascomús.
- 3)-Proveer a cada división de un cartel que indique cuál es para evitar preguntas repetitivas.
- 4)-Enviar al profesor Vítola una nota de felicitación por su discurso del 11 de septiembre.
- 5)-Organizar alguna misa, ya que las que hubo no son homenaje suficiente (y según creo van a hacer falta unas cuantas para salvar un alma semejante)
- 6)-Sugerir a la Cooperadora la compra de almohadas para su utilización durante los actos, en previsión de ciertos inconvenientes bastantes frecuentes en esas oportunidades.

"EL LUJOSO NARANJIN"

El jefe de Redacción felicita al Lujoso Naranjín. Pero hay un problema: con lo del parte de suspensión; estamos todos con 14 faltas. Si quiere, mañana vienen nuestros padres.

\* \* \* \* \*

SECCION WEEK END

CAMPAMENTOS

Un grupo de setenta flacos de quinto y sexto nos fuimos de Campamento a Chascomús durante un fin de semana. Parece increíble; pero fueron dos días y en los recuerdos crecen cada vez más. Pasaron varias cosas. De lo más diversas. Pero lo más importantes fue que teníamos un montón de cosas que decirnos. Que nos conocimos los pibes de distintos años. Que encontramos el camino para decirnos lo que queremos.

Es sabido que para los generales del silencio, comunicarse es si-bersivo, y que ellos saben de todo nuestro miedo. Estuvimos jugando los juegos más sofisticados en cuanto al nivel de cultura y de ingenio necesario para resolverlos. Así nos conocimos, nos saludamos, nos vimos sin uniforme -y te das cuenta de que hay minas que en el colegio parece que no pasa nada y resulta que la descosen-.

Y después que en la convivencia se das cuenta de lo que vale -o no- el flaco que se te sienta al lado y lo único que le oís decir es "no banco más" y le contestás "yo tampoco", y del cual creés que es un amargo y el cree lo mismo de vos.

Y la noche del sábado al domingo teníamos que preparar cada uno de los cuatro grupos en que nos habíamos dividido para las competencias deportivas una canción y un número artístico. Pero mirá si tenemos miedo que se apareció un gil y nos amargó el festival.

En las canciones y gags estaba presente un tema que desde siempre interesó a la humanidad entera: la muerte. Pero se dio un fenómeno curioso. Fue como la aparición de un nuevo movimiento literario repentino y fugaz, pero que, a la vez, sintetizaba el sentimiento de toda una comunidad: la muerte coronada con deseos de infierno y que revienten todos.

Teníamos todo listo, y después de comer un romántico asado a media luz -me ensarté con varios brutos huesos- nos preparamos para el fogón. Al principio vino la mano de siempre: las mismas canciones.

Después cayó un flaco que decía haber sido celador del Nacional y que se había enterado de que habíamos hecho un par de canciones sobre la muerte del Capo, que se había ido del colegio porque no podía hacer que un pibe perdiera su libertad y su dignidad bajo un régimen injusto. Nosotros nos fuimos Todos al mazo. Acá no se canta nada.

¿Por qué hay gente que habla?

---

//...  
Seguimos con Sui Generis y a otra cosa..No me quiero imaginar lo que debió de haber sentido aquel flaco si era verdad todo lo que decía.Así de rechazado por todo nuestro terror,que hasta en Chascomús nos hace ver Agentes del Silencio.

El flaco se fue,pero ya nadie estaba con ánimo como para cantar loas a la muerte.El campamento siguió y siguió siendo genial. Hasta en Plaza Constitución nos quedamos como una hora:nadie se quería ir.

LEOPOLDO JACINTO LUQUE

CAMPAMENTOS Y UNIDAD

Hace un poco más de un mes unos pibes de quinto año propusieron hacer un campamento.La idea era volarnos un fin de semana para poder,conocernos,unir lazos hasta entonces inexistentes entre dos años que ya llevan cinco años juntos en el Colegio.Y salió: 8 y 9 de septiembre.Chascomús.

El campamento estuvo genial.Setenta personas que compartimos días hermosos.

Volver nos costó un huevo,y quedarnos en la Plaza Constitución en medio de fotos, cantos,bailes y una gran ronda fue algo que será difícil de olvidar.

Pero Chascomús no quedó en el recuerdo como una linda experiencia.Sexto y quinto han entablado una relación que si bien no es total,es importante.Gente de los dos años se conoce y se saluda. Hay un grupo que se formó después de Chascomús y sale los fines de semana.Pero digo que Chascomús no quedó en el recuerdo porque fue el embrión de una idea nueva:hacer un campamento al sur en enero.Constituimos una especie de comisión y estamos armando la idea.Este campamento no se va a limitar sólo al turno,sino que va a ser también con la tarde.Desearíamos incluir también a los años inmediatos anteriores (3º-4º),cosa que cuando se vaya sexto,no quedemos igual que antes.Sería bueno que salga también con gente de 1º y 2º para vincularlos a nosotros.Tenemos que terminar de decidir el lugar,aunque es casi seguro que va a ser Huechu Laufquen.

Queremos que vengas y lo deseamos porque queremos ser amigos tuyos y que seas nuestro amigo.Queremos que este proyecto se convierta en realidad.Para eso tenés que venir vos.Porque queremos un

¿Quien hizo el crucigrama? (duda general)

// Campamento de alumnos del Cole y para alumnos del Gole.

Un campamento donde poder pasarla bien sin Titos ni Moujanes  
Entonces: Necesitamos tu ayuda y tu trabajo. Acercáte a nosotros y sobre todo informá a tus compañeros de ésta idea.

Comisión de Campamento

\*\*\*\*\*

SECCION MUSICAL

En este segundo número publicamos dos de las cuatro canciones que nacieron en el Campamento de Chascomús. En el próximo, irán las restantes.

Autores: Grupo FRIX AND NABS

EL CATAMARAN

Catamarán (tres veces)

de la laguna  
ya no saldrán

Catamarán

a Bs As

no volverán

Catamarán

y los pies negros

les quedarán

Catamarán

y con Maniglia

se encontrarán

Catamarán

(música de Batman)

Manix!! (dos veces)

(música del brujito)

Hubo una vez un rector

que había venido de Morón

A todos los alumnos

el cagaba sin ton ni son

Pero un día le agarró,

una diarrea en el cerebro

y saben lo que pasó? Nooo....

(música de Presente)

Sabía que alguna vez

todo acabaría, todo tiene final  
todo termina...

Catamarán

Ya los alumnos,

del Nacional

pronto a Gristeli

invitarán, para que viaje en  
Catamarán...

CATAMARAN!!!!!!

¿Quién le afanó el caballo al Chueco?

CATAMARAN II

No te vayas corazón  
al país de las sanciones  
las hay de todods colores  
de mil gustos y sabores  
te las mnten por millones  
y traen muchos dolores...  
Dolores!!!

¿Adonde van? ¿Adonde van?  
el tren paró  
nadie bajó,  
aunque dijeron:  
parengmelón  
y hasta Dolores  
se los llevó.

No terminó  
esta aventura  
¿Adonde van?  
a prefectura  
que le dirán.

Señor ud. tiene un parte de sanción (MÚSICA DE ROCKCOLLECTION)  
la puta que lo parió, la puta que lo parió  
¿Adonde van?

A prefectura  
que calentura,  
todo supura  
Tito ternura,  
Flor de basura  
¿Qué lindo día!

AUTORES: Grupo "DALE DALE"

Música de; Blues del levante

Permítame Mr. Watson  
no lo vaya a divulgar,  
que la muerte de un rector  
tenemos que averiguar  
que la muerte de un rector

Cumpla con Clemente:joda a su bedel

---

tenemos que averiguar.

¿Cómo sabremos ahora  
quien lo pudo asesinar?  
si en el Cole Bs.As.  
todos lo querían matar  
desde el hijo hasta la madre  
nadie lo podía aguantar.

¿Habr  sido Don Michilo,  
Meyer,Tito,el alem n?  
¿Habr  sido un ordenanza,  
o tal vez un escolar?  
Como ve mi amigo Watson  
esto no es elemental.

Si encontramos al culpable  
no lo vaya Ud. a dudar,  
lo mandamo' a prefectura  
y lo vamo' a sancionar  
y si tiene el pelo largo  
lo vamos a recagar.....

---

SECCION POLICIALES

"CALZADA O LA CREACION DE LA JUVENTUD MANIGLISTA"

Me parece que el Buenos Aires es quizás el mejor colegio de la Argentina (lo que no es mucho decir) y no dudo que la gente que sale de él domina una serie de conocimientos que le facilitan el aprendizaje en casi cualquier universidad.

Pero, vale la pena vivir situaciones angustiantes y frustrantes cuando tenés 16, 18 o 19 años para estudiar un poco menos cuando tengas 32, 26 @ 28?

Puedo pasarme una noche contando injusticias y cagadas que me hicieron en este colegio. Pero entre todas ellas hay una que sobresale, una situación que no voy a olvidarme nunca y que tuvo un peso y una fuerza enorme cuando pensaba en irme. Sucedió un día cualquiera, como todos; en esa época lo teníamos como celador al Morsa (¡qué carrerón que hizo este muchacho!) y recuerdo que todos tenían el concepto de que Morsa era un gran tipo. Lo cierto, lo objetivo, es que de vez en cuando nos perdonaba alguna falta.

Un buen día el Morsa hizo una selección natural de individuos y designó un grupo que apartó de las divisiones en una hora de clase. A pesar de que yo me encontraba en el grupo no me siento tan inepto como para no escribir lo que escribo. El Morsa nos llevó a una división libre y reunidos ahí, apareció nuestra estrella de cine: Calzada. Allí nomás nos explicó ~~por~~ qué nos habían elegido porque consideraban que éramos la mejor gente del Colegio y la gente con capacidad de ser líder. Calzada continuó su explicación y nos hizo una serie de alabanzas. Nosotros no sabíamos de qué se trataba. Poco a poco fue apareciendo la realidad negra, de formas siniestras: QUERIAN HACER UN GRUPO DE CARACTERISTICAS MILITARES, PARAPOLICIACAS, una especie de JUVENTUD MANIGLISTA. Nos aseguraron que íbamos a ser los mejores, que no habría obstáculos deportivos para nosotros, que no habría mujer que no se nos entregase; seríamos extradivisionales. Todo estaba pensado a la perfección: el grupo tendría uniforme distintivo

//...  
aún dentro del colegio, pero no nos tendríamos que preocupar por el uniforme, ya que Calzada había hablado con un amigo que trabajaba en Campo de Mayo y nos podrían prestar uniformes; también habían pensado en el escudo, que iba a ser un hermoso águila con sus alas extendidas y triunfales, íbamos a tener una oficina (bulín) del grupo en la terraza. Ellos habían asegurado que el Grupo no tenía nada que ver con política ("Pero nada de zurdos, eh?) con lo cual muchos compañeros no sabían si la idea era buena o no. Pero por suerte, en la mitad de la reunión apareció Tito, que después de saludar muy efusivamente a Calzada, nos miró con un gesto de aprobación, con lo que ninguno quiso saber nada con el Grupo. Pensando retrospectivamente la idea no me asombra, todo se puede esperar de un celador, de un Rector, de cualquier tipo de autoridad de ese colegio. Lo que realmente es triste de esta situación es que en el momento y en que me encontraba allí, con la estupenda proposición de ser un represor, delincuente, delator con ansias de potencia y delirios de superioridad; no sabía exactamente qué era lo que pensaban mis compañeros. No me atrevía a decir una palabra en contra de lo que habían expuesto Calzada y el Morsa, aun cuando estábamos reunidos en un recreo o después de salir del Colegio. Es tan necesaria para ellos esa desconfianza, esa desunión que la fomentan cada vez más.

RASPUTIN

¿Cómo quedaría una Morsa sobre un burro?

---

P OR EL OTRO CRUCIGRAMA  
E RA MALÍSIMO  
R OGAMOS QUE NOS  
D ISCULPEN.  
P OR ESO JURAMOS  
N UNCA MÁS HACER CRUCIGRAMAS

#### COLABORACIONES:

\* Si bien ante nuestro asombro muchas fueron las colaboraciones les pedimos que manden más, mucho más (lo publicaremos) porque a nosotros se nos gastan las ideas y la revista debe ser y es hecha por todos y para todos.

---

#### VIAJES:

##### Idas:

- \* Hacia SOMISA todas las divisiones de 6° en un interesante viaje de estudios.
- \* Hacia Atucha un grupo selectísimo de microorganismos colaboradores del Profesor Muhlmann y su enfermera Marta.

##### Vueltas:

- \* Procedentes de Chascomús llegaron a Plaza Constitución un grupo de personas de 5° y 6° año, denominados los Catamaranes.
- 

#### SOCIALES:

- \* Agutiur, grone!!!
  - \* A pedido del Lujoso Naranjín felicitamos al profesor Vítola por su bello y excelente discurso del día 11 de septiembre.
- 

#### TIRADA:

- \* Nos es muy grato decir que nuestra tirada aumenta un 50% lo que significa más lectores entre los que encontramos con muchísimo agrado a los pibes de 3° y 4° año. Lo que no deben hacer es leerla solamente sino que también tienen que ayudarnos mandando artículos, etc.
-

SECCION INTERNACIONAL

DIALOGUITOS EN EL CANAL

Pingüino argentino: Che, negro. ¿Cómo viene la mano en su país? Aquí conocemos lo que dice su gobierno, pero no su pueblo, ustedes. ¿En serio creen en que las islas son suyas?

Pingüino chileno: Mirá, las islas son lo de menos. Acá pasamos hambre, nos pega todo el mundo y desde chicos nos dicen: "Tenemos que defender la soberanía, nos quieren quitar lo nuestro". Nosotros no queremos la guerra. Más allá de toda especulación, tengamos o no las islas - que no son la abundancia-, vamos a pasar el mismo hambre.

P.A.: Lo importante es defender la paz, sabiendo que el conflicto tiene solución por la vía del diálogo, sin perjudicar los intereses de los pueblos.

P.CH.: La paz y la unidad de los pueblos, hermano. Si hace más de un siglo y medio que luchamos las mismas luchas. ¿A quién le puede favorecer esta guerra?

P.A.: Ni a vos ni a mí.

Los hermanos sean unidos  
porque esa es la ley primera,  
tengan unión verdadera  
en cualquier parte que sea,  
porque si entre ellos pelean  
los devoran los de afuera.

P.CH.: ¿Y quiénes son los de afuera?

P.A.: Ni ustedes ni nosotros.

(Un enviado especial de Aristócratas del saber oyó este diálogo de orilla a orilla del Beagle.)

SECCION POLICIAL

SHERLOCK HOLMES INVESTIGA LA MUERTE DEL FANTASMA BENITO

AÑO 1897

-I-

De cómo el inspector Lestrade me visitó en Baker Street.

Una mañana apacible en Baker Street 221B estaba limpiando mi pipa solo. Mi amigo Sherlock Holmes había salido a completar su estudio sobre la reacción de las arcillas del sudoeste de Londres frente a la acción resquebrajadora de los primeros rayos de primavera. De pronto oí el llamador escaleras abajo, e inmediatamente, pasos que subían. Era un viejo conocido de Holmes: ahora pálido se presentaba el Inspector Lestrade, de Scotland Yard. Después de las cortesías de costumbre y de haber justificado la ausencia de mi amigo, pregunté a Lestrade por la causa de su lividez.

-Ha muerto uno de mis socios-me contestó.

-¿Qué socio?, ¿El inspector Gregson?-pregunté asombrado.

-No, otro socio. Otra sociedad con fines distintos. Una sociedad secreta.

-¿Cómo sucedió?

-Mi socio se desempeñaba como Rector de un prestigioso College en Oxford. Apareció muerto la madrugada del 26 de agosto en su sillón de la Rectoría, con un plato de sopa frente a él.

-No entiendo nada-repliqué desorientado-¿Cómo siendo Rector puede ser socio de un inspector de Policía?

-Justamente por eso quiero hablar el asunto sólo con Holmes. Por mi condición de Agente del Orden tengo sumo interés en que no trascienda nada. La naturaleza del negocio que explotábamos así lo ordena. Quiero hablar con Holmes por su método exótico pero efectivo y, por sobre todas las cosas, por su discreción.

-Avisaré a Holmes-dije al tiempo que Lestrade se incorporaba de su silla.

-II-

De lo que aconteció en la charla que mantuvo Holmes con Lestrade.

La mañana siguiente se presentó Lestrade con signos de insomnio. Holmes lo saludó a su manera: observándolo lentamente de la cabeza a los pies.

-Veo que su socio ha muerto repentinamente la noche del 25 al 26-dijo Holmes con su habitual displicencia.

-¿Cómo lo dedujo?-preguntó asombrado el recién llegado.

-Me lo comentó ayer Watson.

Claustro de quinto: Pucha! falta un año.

//...

Lestrade, desesperado, no reparó en mi presencia. Holmes comenzó su interrogatorio.

- Cuénteme todo lo que recuerde acerca de los últimos días antes de la muerte de su socio.

- No había nada raro. Los días transcurrían como de costumbre: aparentemente se dedicaba a educar jóvenes con espíritu espartano y así aseguraba su imagen insospechable.

- Pero, ¿qué negocio tenían en común?

- Facilitar alojamiento temporario a señores ejecutivos maduros, pilares de las fuerzas vivas, para sus encuentros amorosos extra-matrimoniales, asegurándoles la mayor discreción. Mis socios eran el que murió y el presidente del Rotary Club. Como ve, gente de alta e insospechable honorabilidad.

Holmes seguía observando al rival derrotado durante el "Estudio en Escarlata". A juzgar por su actitud, lo sorprendía el inescrupuloso negocio de Lestrade, a quien siempre consideró un fracaso como detective, pero incapaz de tener una mancha sobre su reputación. Holmes interrumpió la charla de Lestrade:

- Ahora entiendo la respetabilidad de sus socios para asegurar la respetabilidad ajena.

- Efectivamente -replicó Lestrade- nuestro lema es "La discreción es oro". Y para asegurar esa discreción -dijo- es necesario que yo mismo no participe en la investigación.

- ¿Notó algo irregular en los departamentos que alquilaban?

- Ahora que me lo recuerda, en varios departamentos aparecieron dibujos de un personaje de historietas: el Fantasma Benito y ese misterio no he podido aclararlo.

Holmes se arrellanó en su sillón, como para tratar de ir descartando las numerosas hipótesis que, seguramente, había elaborado sobre el caso.

- Necesito dos cosas -dijo- que me permitan el acceso a los libros de la sociedad y efectuar mis averiguaciones dentro del College que dirigía el recién muerto.

Lestrade dio el conforme y antes de retirarse escribió las autorizaciones correspondientes.

### III

De lo que Holmes había averiguado en las oficinas de la "sociedad"

//...

13

Todos los claustros: -Pucha!

Después de haber ido a las oficinas de la sociedad, Holmes se tiró en su sillón a rascar con sumo virtuosismo su violín. Yo me sentía transportado cada vez que oía a Holmes. Me apartó de mis apacibles pensamientos bruscamente.

- La sociedad ganaba mucha plata -me dijo. - Tenían cien departamentos y los alquilaban en tres turnos diarios. Los clientes figuran en un libro; pero no aparecen sus nombres sino sus claves.

-¿Cómo ganaban tanta plata?- pregunté.

- Se paga mucho por mantener la honorabilidad de los hombres hono-  
rables.

- Pero qué tiene que ver esa sociedad con su muerte, que ocurrió en la Rectoría del College?. O acaso alguien de la familia es responsable del crimen?.

- Algo de eso puede haber. Un hijo se suicidó cuando supo de dónde provenía el interés que mostraban por su padre las personas influyentes, como futuros clientes de la sociedad -respondió Holmes.

-Sabía alguien en el colegio?

- Aparentemente sólo su lugarteniente.

Holmes cortó el diálogo y se encaminó al armario en que se encontraban sus disfraces. Se afeitó y se marchó al College, hecho un perfecto colegial con su habitual habilidad para disfrazarse.

#### IV

Holmes explica el caso y cómo llegó a solucionarlo.

Holmes había citado para la mañana siguiente al Inspector Lestrade y le había dicho que ya tenía el caso casi resuelto.

- Me faltan atar algunos cabos, pero para mañana a las diez ya estará todo aclarado.

Estábamos Lestrade y yo esperando a Holmes, quien a las diez en punto entró con el aire despreocupado de siempre y dijo:

-El asunto está concluido: Lo mataron entre su lugarteniente del College y la cocinera. Voy a explicarles cómo ocurrió todo.

Nos acomodamos, porque supusimos que la explicación sería jugosa y que hasta el más mínimo detalle tendría importancia.

-La historia tiene larga data-comenzó Holmes-. Desde hace tres años, cuando su socio asumió la Rectoría del College, está encaramado en el más alto puesto disciplinario su lugarteniente, que era el único que conocía la doble vida de su socio. Como buen sexópata, al lugarteniente le gustaban muchísimo las mujeres de cualquier edad y aspecto. Para disimular su lujuria, había este lugarteniente impuesto un

uniforme que afeaba terriblemente a las alumnas. Conseguí una copia del reglamento: pollera negra hasta los tobillos, camisa gruesa y opaca abotonada hasta la mandíbula, cabello recogido con red... etc. Su socio, señor Lestrade, había impuesto una moralidad modelo en el College y vivía persiguiendo a su lugarteniente, que solía usar los departamentos de la sociedad con la clave DPH. Su socio estaba atado a "DPH" porque era el único que conocía su secreto. A su socio lo llamaban el fantasma, porque siempre lo andaba persiguiendo para que no se propasara con las alumnas. Ahora bien, como los alumnos lo llamaban Benito por su parecido físico y moral con el Duce Benito Mussolini, le quedó "Fantasma Benito".

"DPH" dibujaba un fantasma Benito en cada departamento que usaba, para que su socio tuviera siempre presente el "chantaje".

El viernes de tarde "DPH" fue al departamento de la calle Defensa en horas de clase con la cocinera del personal de ordenanza. El Fantasma Benito se enteró y tuvieron una seria discusión el viernes por la noche en la Rectoría; su socio recibía allí las llamadas - y "DPH" y la cocinera decidieron envenenarlo. El resto es conocido. "DPH" está ahora en prisión o en camino a ella.

Lestrade estaba maravillado del esclarecimiento de esta muerte. - Qué pasos siguió para encontrar al criminal? -preguntó Lestrade. Primero fui a las oficinas de la sociedad para ver los libros. Allí encontré que el único que había ido a todos los departamentos en que había aparecido el Fantasma Benito - y sólo a esos - había sido un tal "DPH". Después fui al College, disfrazado de escolar. Watson puede dar pruebas de mi habilidad para cambiar de apariencia, pero al llegar al colegio me dijeron que no podía entrar porque tenía el pelo largo, porque la camisa tenía unas pequeñas rayas blancas, que no podía ir con abrigo largo sino con saco, y que no tenía parte. Volví a Baker Street y me vestí como acostumbro. Llevé su nota para que me dejaran entrar y allí aclaré el resto del caso: me atendió el lugarteniente y vi que llevaba un escudo que decía Dios-Patria-Hogar y deduje que ése sería "DPH". Vi pasar contoneándose a la cocinera de los ordenanzas y que "DPH" le atravezaba el delantal con la mirada. Era una mujer bastante gruesa, uniformada de verde claro, cuyo pies regordetes deformaban sus chancletas, de las cuales sobresalían sus juantes. Estábamos en la oficina de "DPH" y vi un dibujo del Fantasma Benito, lo cual confirmó mis predicciones.

//...

Después fui a Rectoría y encontré todas las pistas que me faltaban: huellas, análisis de venenos, tabacos, todo lo necesario para no tener que inventar pasos en la reconstrucción del crimen. Había testimonios de la discusión de "DPH" y su socio, de boca de varias personas en el College. Vi en Rectoría las margas de las pisadas de la cocinera (chancletas con juanetes), vi los restos de sopa que habían caído de la sopera y comprobé que tenía cianuro disuelto. Vi huellas de zapatos de hombre con puntera cuadrada como las de "DPH" y vi que las huellas se juntaban con las de la cocinera, como si se hubieran abrazado, festejando la muerte de su socio.

Lestrade estaba sorprendido al concluir la explicación. Dió las gracias y se fué muy rápido, como yendo a defender su reputación de detective invencible que ahora veía tambalearse, y a buscar otro socio de alta representatividad, como pilar de la sociedad.

SIR ARTHUR CONNAN DOYLE

PARA CATAMARAN 79

Quisiera poder contar en pocas palabras lo que fue sucedier de desde que entré al Colegio. Eso es muy difícil, prácticamente imposible cuando hay 6 años de experiencias y hechos pesando sobre nuestras espaldas.

Estoy en 6° año y creo que pertenezco a una generación que se extingue. La gente de los años inferiores no vivió las cosas como nosotros.

Entramos al Colegio con un régimen estricto en 1973. Claro, al poco tiempo cambiaron las autoridades nacionales y eso repercutió en el Colegio. Asumió Aragón ¿Qué puedo decir de esos años? Creo que lo mismo que todos... "la pasé genial"... ¿te acordás cuando salíamos a las 11 de la mañana?... "¡qué lindo sin uniforme!"...

Viendo las cosas con un poco más de objetividad puede decir que a nivel estudio se hizo poco y nada. Pero eso sí, la unión del Colegio era increíble. Todos nos conocíamos, aunque sea de vista. Sabíamos que pensaba cada compañero nuestro y todos peleábamos por las mismas cosas juntos. Fue así que después terminamos con Garda y Muñoz.

Las tendencias y las personas empezaron a separarse, a luchar por intereses meramente personales. Pero llegó Maniglia e impuso un régimen distinto. Y esa división, ese desgaste fue el que lo hizo fuerte.

Impuso su régimen, su moral, su respeto.

Su moral dudosa, ya que se declararon prescindibles profesores competentes para que sus puestos fueran ocupados por incompetentes, sin llamar a concurso. Su orden, ese orden aparente que hay porque vamos todos formados, porque tenemos que callarnos la boca para que no nos sancionen.

Implantó el terror, el miedo, el individualismo sin darse cuenta que, algún día, todo eso nos iba a tener que unir más. Y es eso lo que tenemos que hacer. Cuantos más seamos menos miedo menos terror vamos a tener.

Nosotros ya nos vamos del Colegio. Pero no queremos irnos con las manos vacías sin saber que hemos dejado algo.

## Sabrás el Colorado montar burros? (Duda general)

En la gente de 5° esta ahora la responsabilidad de que subsista la unión en el Colegio (como la que existe entre 5° y 6° mañana ahora) y de enseñarle a la gente de los años inferiores en qué consiste .

Eso se va a lograr pero será el fruto de un trabajo arduo. Por eso les digo piensen, reflexionen. No va a ser fácil, pero no hay que desalentarse.

Tal vez salgan más felices que nosotros y pudiendo decir: "nosotros sí hicimos algo por el CNBA, nuestro colegio"

CATAMARÁN 78 (los "Caminables")



### POR QUE EL TITULO

Si estuviste en el torneo de natación seguro que lo entendés, si no aquí va la explicación.

Nuestro nuevo rector, el cowboy canoso, haciendo gala de su don de ubicuidad, nos regaló un modelo de discurso digno de ser imitado. Fue tal la perfección formal y profundo el contenido que los pibes de otros colegios no entendieron nada o reaccionaron mal.

Antes de entregar el Duce de oro, el Chueco sostenía: "Los alumnos del Nacional Bs.As. usan ese uniforme porque se sienten orgullosos de ser ARISTOCRATAS DEL SABER".

Los que estábamos ahí nos dimos vuelta para ver a quien se refería. Pero no, se refería a nosotros. A nosotros. Aristócratas del saber. Ja! Orgullosos. Ja!!!

Queremos además que sepan que este nombre es provisorio hasta que lleguen nuevos nombres, o confirmaciones para este.

Escribannos.

Los ponientes y las generaciones.  
Los días y ninguno fue el primero.  
La frescura del agua en la garganta  
De Adán.El ordenado Paraíso.  
El ojo descifrando los colores.  
La palabra.El hexámetro.El espejo.  
El amor de los lobos en el alba.  
La Torre de Babel y la soberbia.  
El sol como un león sobre la arena.  
Las arenas innúmeras del Ganges.  
Chuang-Tzu y la mariposa que los sueña.  
Las manzanas de oro de las islas.  
Los pasos del errante laberinto.  
El infinito lienzo de Penélope.  
El tiempo circular de los estoicos.  
La moneda en la boca del que ha muerto.  
El peso de la espada en la balanza.  
Cada gota de agua en la clepsidra.  
César en la mañana de Farsalia.  
Los fastos, los trofeos, los ejércitos.  
La sombra de las cruces en la tierra.  
Los rastros de las largas migraciones.  
El ajedrez y el álgebra del persa.  
La conquista de reinos por la espada.  
La brújula incesante.El mar abierto.  
El rey ajusticiado por el hacha.  
La voz del rix rui señor en Dinamarca.  
La escrupulosa línea del calígrafo.  
El rostro del suicida en el espejo.  
El naipe del tahúr.El oro ávido.  
Las formas de la nube en el desierto.  
Cada remordimiento y cada lágrima.  
Se precisaron todas esas cosas  
Para que nuestras manos se encontraran.

Jorge Luis Borges

Es para pensar, ¿no?

Un prefecto que da consejos más que Morsa es un Amigo...

(el viejo ballena)

### LLAMADO A LA UNIDAD

Estamos aquí, en la Redacción de nuestra revista ordenando y apilando papeles. Tenemos un montón de cosas que decir; pero es tal la urgencia que las estamos escupiendo una tras otra: que si no tenemos nombre, que hay dos notas de Campamento, que faltan artículos, que los de 3º y 4º quieren o hacen revistas separados.

¿En serio? Sí. Hagámosle una carta diciendo que se sumen, que escriban para la nuestra, que hoy es perjudicial cualquier intento de luchar separados. Aquí la competencia no mejora el producto. Para nada!! Vamos negro, si total nos duele a todos lo mismo.

Si vienen, sepan que los esperamos con los brazos abiertos. Esperamos sus artículos.

### LA REDACCION

#### —SECCION METAFORICAL—

Cuarto día. Primavera lluviosa. Un cielo plomizo cubre la ciudad. De él penden gruesas hebras cristalinas que caen sin cesar. Yo, aquí, desde mi cuarto, contemplo a través de vidrios empapados, un pequeño rectángulo de ciudad, como si fuera una tarjeta postal. La tristeza anda suelta. Vaga por las arterias de Buenos Aires, penetra en el alma de cada ser. Llega hasta mi habitación, se mete en mis libros. Sus frases, sus palabras, se hacen ininteligibles para mí, sontediosas, pesadas. Las peces y los cordados descansan en mi escritorio, la lluvia me distrae. Me llama. La contemplo y me incita a pensar, a alejarme de la realidad y a la vez meterme más y más en ella. Pero no puedo estar largas horas contemplando el mundo exterior, que influye internamente en mí. Debo volver al que en este momento es mi triste presente. No tengo ganas, pero qué le voy a hacer.

ISADORA

EL HOMBRE

El tiempo pasa...pasa...pasa...Ayer...

Nació el día y con él la alegría. La felicidad reinaba en los corazones y se festejaba al rey sol. El día iba avanzando, y se abrían las rosas, bañando con su perfume a un mundo esperanzado. Parecía que la embriaguez del oloroso ~~aroma~~ mediodía nunca iba a acabar, pero súbitamente todo se oscureció.

Las selvas se agitaron, los vientos soplaron, llegaron las nubes, y con ellas la opresión. Esa presión calurosa y húmeda, que con mano firme destruyó la libertad que habían tenido. A la desaparición del sol siguió el terror, y al terror las persecuciones. Los bosques desaparecieron y se convirtieron en cárceles. Las selvas fueron las tumbas de aquellos que antes vagaban en libertad y quisieron seguir haciéndolo. Las nubes seguían cubriendo aquellas tierras, antes iluminadas por el sol y ahora destrozadas por el Hombre. El Hombre...ese hombre sin cara ni figura que está en todas partes sin estarlo en ninguna...el Hombre...

Todos esperaban con ansias la lluvia, pero la lluvia no llegaba. Al principio contaban los días, luego lo fueron olvidando...Olvidaron tanto que llegaron a <sup>no</sup>saber quiénes eran...Olvidaron tanto que ni siquiera soñaban con la existencia de un cielo azul... Y pasaron los años...pero ellos no lo sabían. Al Hombre siguió otro Hombre, y a éste otro,...pero no llovía...y a ellos ya no les importaba.

Por fin llegó la lluvia,...y fue un diluvio...pero ellos no lo agradecieron...ni siquiera se dieron cuenta...De tanto sufrir se habían olvidado de ser hombres...

18-9-78

Esperemos que no suceda lo mismo con nosotros, y que aunque no llueva, no dejemos de ser hombres.

EL LUJOSO NARANJIN